

Pour diffusion immédiate

Les finalistes du concours de design d'un « placottoire » sont connus

Venez voir les projets construits sur la rue Commercial de Nanaimo, pendant le festival d'architecture qui se déroulera du 8 au 11 juin

Nanaimo, le 22 avril 2016 – Des équipes de trois écoles secondaires de l'île de Vancouver ont été sélectionnées comme finalistes du concours de design d'un placottoire. Ce concours est l'une des nombreuses activités publiques associées au Festival d'architecture de l'Institut royal d'architecture du Canada (IRAC) qui se déroulera du 8 au 11 juin, à Nanaimo.

Les finalistes sont :

- GISS Junior Design, école secondaire Gulf Islands, Salt Spring Island;
- NC Aspengrove, école Aspengrove, Lantzville;
- Team Monster Club, école universitaire Saint Michaels, Victoria.

Trente-et-une équipes de toute l'île de Vancouver se sont inscrites à ce défi de design architectural pour créer un placottoire à Nanaimo. Un placottoire est un stationnement pour piétons, une extension du trottoir, de la taille d'une place de stationnement qui offre un lieu pour s'arrêter, s'asseoir et communiquer avec d'autres personnes.

Parmi les équipes qui se sont inscrites, 19 ont soumis des designs et 11 d'entre elles ont été choisies comme semi-finalistes. Des architectes locaux les ont aidées à préparer des dessins détaillés et des maquettes pour la deuxième étape du concours.

Les trois finalistes verront leurs projets réalisés et construits par le programme de la Vancouver Island University Carpentry Foundation.

« Le concours est une occasion de faire participer la communauté et de stimuler la prochaine génération d'architectes », a déclaré l'organisatrice locale du Festival, Angela Quek, MRAIC. « Les étudiants ont prouvé qu'ils étaient innovateurs et très créatifs. »

« Nous sommes vraiment enthousiastes de la réponse des étudiants et de l'excellente qualité des projets soumis par les étudiants », a ajouté David Poiron, MRAIC, qui fait aussi partie du comité organisateur du festival.

Les placottoirs seront installés sur la rue Commercial, au centre-ville de Nanaimo pendant le Festival d'architecture de l'IRAC 2016.

Les trois équipes seront présentes à leurs installations le mercredi 8 juin pour discuter de leurs projets et gagner des votes pour le Prix du choix du public! Le scrutin se tiendra sur place. Le projet gagnant sera annoncé lors de la réception de remise des prix au centre des congrès de l'île de Vancouver, le vendredi 10 juin.

Des prix en argent, généreusement offerts par l'IRAC, seront remis à chaque équipe et à leurs écoles pour reconnaître leur engagement envers l'architecture et leurs réalisations sur l'île de Vancouver.

L'équipe gagnante recevra un prix d'équipe de 900 \$ plus un montant de 2 000 \$ pour son école; celle qui se classera deuxième recevra un prix d'équipe de 600 \$ plus un montant de 1 000 \$ pour son école et la troisième recevra un prix d'équipe de 300 \$ plus un montant de 500 \$ pour son école.

Pour de plus amples renseignements sur le concours de design d'un placotioir pour les écoles secondaires et sur la programmation publique gratuite du Festival, visitez le www.raic.org.

« Les équipes gagnantes auront la chance de voir comment leur créativité et leur esprit novateur peuvent influencer la qualité du domaine public », a pour sa part déclaré le président de l'IRAC, Allan Teramura, FRAIC.

Au sujet du Festival d'architecture 2016

Le Festival d'architecture aura lieu à Nanaimo, en Colombie-Britannique, du 8 au 11 juin. Une brochette impressionnante d'experts du domaine, de visionnaires et de précurseurs prendront la parole sur le thème des CONNEXIONS. Ils expliqueront comment l'environnement bâti crée des liens dans une collectivité; comment les espaces bien conçus façonnent nos expériences de vie; et comment les architectes qui unissent leurs efforts peuvent contribuer à résoudre des problèmes de portée mondiale, comme le changement climatique.

Au sujet de l'IRAC

L'Institut royal d'architecture du Canada est le principal porte-parole de l'architecture au Canada et il représente quelque 5 000 membres. L'IRAC plaide en faveur de l'excellence dans le cadre bâti, œuvre à démontrer comment la conception améliore la qualité de vie, et promeut une architecture responsable qui tient compte d'importantes questions de société.

-30-

Personnes ressources pour les médias

Maria Cook
Gestionnaire des communications et des activités de sensibilisation
mcook@raic.org
613-241-3600, poste 213

Angie Sauvé,
Coordonnatrice des communications
asaue@raic.org
613-422-3617